

Olbrück-Rundschau

(Nr. 05/2006 vom 01. Februar 2006)

MSC Kempenich

Kart-Kids bei der Winter-Kart-Trophy

Am 22. Januar wurde in der Erlebniswelt am Nürburgring der zweite Lauf zur ADAC-Winter-Kart-Trophy durchgeführt. Für die Kart-Kids des MSC Kempenich bietet sich hier eine Gelegenheit, stressfrei den Umgang mit dem Kart bei hohen Geschwindigkeiten zu trainieren.

Die Kart-Kids des MSC Kempenich waren in den Klassen K2, K3 und K4 am Start.

In der Klasse K2 startete Janosch Gros. Fehlerfrei und mit guten Zeiten musste er sich der starken Konkurrenz geschlagen geben. In der Endabrechnung belegte er bei 18 Startern den 9. Platz.

Yannic Zimmermann und Alexander Maximilian Jaschek waren in der Klasse K3 am Start. Sie absolvierten ihre Wertungsläufe fehlerfrei. Auf Grund Ihrer Rundenzeiten beendeten sie den 2. Lauf zur Trophy auf dem 20. bzw. 21 Platz bei 23. Startern.

Die Farben des MSC wurden in der Klasse K4 von Kevin Müller und Thomas Baumeister repräsentiert. Sie fuhren ihre Wertungsläufe mit vollem Risiko, was ihnen einerseits gute Zeiten, andererseits Strafpunkte einbrachte. Mit Blick auf die gefahrenen Zeiten ist der 10. Platz bzw. 12. Platz bei 12 Startern in Ordnung. Der letzte Lauf findet am 12. Februar 2006 auf der Kartbahn in der Erlebniswelt am Nürburgring statt.